



TRAPEROS DE EMAÚS
 IMAGEN DEL TALLER DE RECUPERACIÓN EN GASFITERÍA. LAS DONACIONES DE LA COMUNIDAD SON CLAVES PARA EL FUNCIONAMIENTO DE TRAPEROS DE EMAÚS, EN LAS QUILAS 1435.

Traperos de Emaús invita a los vecinos de Temuco a seguir apoyándolos en su labor solidaria

LAS QUILAS. *Institución lleva 57 años reciclando artículos en desuso para mantener su "Comunidad de Vida".*

Ya son 57 años los que lleva Traperos de Emaús en Temuco recuperando muebles y aparatos electrónicos para darles una nueva vida a través de la reutilización. Este trabajo se logra gracias a la labor autogestionada que los miembros de la "Comunidad de Vida" realizan en los talleres de recuperación, donde estas piezas donadas vuelven a tener vida útil.

Emilio Painemal, encargado de Traperos de Emaús y de la Comunidad de Vida, señala que "es precisamente la recuperación de objetos nos permite tener en pie la Comunidad de Vida, conformada por compañeros que en muchos casos han perdido su hogar y que han quedado vulnerables, y que aquí tienen un lugar donde vivir. Ocurre que muchos de estos compañeros tienen habilidades para recuperar objetos en desuso y estas habilidades las aprovechamos en los talleres de recuperación donde se aprenden a trabajar en esto, desde muebles hasta lavadoras y electrodomésticos".

Una vez recuperados estos objetos, se ponen a disposición en el bazar popular, en Las Qui-

"El llamado a la comunidad es a que nos sigan apoyando con su donación, que es de gran ayuda para que podamos funcionar".

Emilio Painemal
 encargado Traperos de Emaús

las, lo que permite autogestionar la hospedería y la Comunidad de Vida, disponible para personas en situación de calle.

"El llamado a la comunidad es a que nos sigan apoyando con su donación, que es de gran ayuda para que podamos funcionar", señala Painemal, quien agrega que están disponibles los teléfonos 45 2 234827 y 45 2 233813, además de su dirección en Las Quilas 1435. El retiro de los artefactos es sin costo.

Mariano Millaqueo, quien lleva 30 años en Los Traperos, señaló que "confiamos en que la gente nos siga apoyando con sus donaciones, lo que es muy importante para seguir desarrollando nuestra acción social".